
 

 
 

 
 

 
  Viterbo,  1/10/2018 
 
 
                                                         SIAMO UMANI E VOGLIAMO RESTARCI  
 
 
 

Un recente studio del dipartimento di medicina del lavoro dell'università di Pisa ha accertato che il 20% delle 
persone che soffrono da sindrome da stress sono bancari e che 82% dei bancari soffrono di ansia . 

 
Assistiamo a continue focalizzazioni , contest, promozioni di  gare fra  colleghi, filiali, aree e direzioni regionali , 

ad una continua ansia da prestazione giornaliera, da classifiche e report, tutto questo ci fa perdere la nostra mission 
aziendale e non solo la nostra professionalità ma anche la nostra umanità.  
 

Le gare le dobbiamo fare solo con gli altri istituti di credito e con noi stessi nel senso che dobbiamo cercare di 
migliorare le nostre competenze generali  e la conoscenza delle  tecniche commerciali con una formazione mirata e 
nei giusti tempi e spazi, non  fatta nei ritagli di tempo e  mentre svolgiamo altre attività, con il supporto e apporto dei 
coordinatori/responsabili commerciali non con lo  spasmodico controllo del venduto giornaliero e con la previsione di 
quello che venderemo domani. 

 
Mission aziendale è tutelare il patrimonio umano dei lavoratori  che ha conservandone le competenze e 

specificità non permettere che si mini nel tempo la loro salute e la loro umanità . 
 
Molti colleghi pur di fuggire dalla filiale rinunciano a ruoli rivestiti da molti anni e alle competenze acquisite 

ricercando posti vivibili anche a distanza di molti chilometri. 
 

Noi diciamo basta a tutto questo,  Il lavoratore che è una persona e non una macchina ha diritto di  dare 80 un 
giorno e 120 un altro non cento tutti i giorni, ha diritto a staccare la spina finito il suo orario di lavoro , ha diritto a stare 
serenamente con i suoi cari senza pensare a cosa non ha venduto e a cosa venderà domani , ha diritto a conservare 
le sue specificità ed anche i suoi difetti perché siamo umani ognuno con la sua storia, le sue idee,o suoi valori, non 
dobbiamo diventare tutti uguali;spetta a chi dirige valorizzare le nostre specificità non spegnerle in una massa 
indistinta di automi che si dannano fra numeri fini a se stessi o a classifiche sul venduto. 
 

Vi stiamo vicini. 
 

SEGRETERIA UILCA VITERBO INTESA SANPAOLO  
 
 
 

 


